

PREMIOS NACIONALES
METAL
SIGLO XXI 2019

LOS PREMIADOS

MECANIZADOS

PROMEGA – PROTOTIPADO Y MECANIZADOS DE GALICIA

Con sólo tres años de vida, ha crecido a pasos agigantados y se ha situado entre las empresas más destacadas del sector a nivel nacional

Aunque su sede se encuentra en Nigrán (Galicia), Promega opera en toda la Península Ibérica. La empresa cuenta con un amplio parque de maquinaria de última generación que le permite ofrecer soluciones de mecanizado a los más diversos sectores como automoción, aeronáutica, textil, alimentación, naval y sanitario.

Ofrece servicios y productos como prototipos, utillajes de precisión, útiles de control, mecanizado de series, proyectos llave en mano de máquinas adaptadas a las necesidades de los clientes y mecanizado de piezas unitarias.

A pesar de su reciente fundación en 2016, cuenta con los medios más avanzados para ocuparse del diseño y la fabricación de máquinas, herramientas o equipamiento industrial. Entre toda su oferta, destaca el centro de mecanizado de columna móvil de



Inés Villamor, Francisco Veiga y Pablo Suñer

cinco ejes Ibarria, la fresadora de columna móvil 3+2 Anayak HVM 3300, el centro de mecanizado de cinco ejes Goratu Innova modelo

15-5X, el Deckel Maho DMC 103 V con cuarto eje continuo o la máquina de medición tridimensional Nikon Altera.

La filosofía de la compañía se basa en cinco valores fundamentales: servicio, calidad, profesionalidad, conocimiento y compromiso. «El cliente es nuestra razón de ser y su éxito es el nuestro. En Promega, aspiramos a ser una empresa referente en el Sector del Mecanizado, Prototipado y Utillaje en España, con el compromiso de ofrecer a nuestros clientes en cada momento productos de alta calidad de piezas, buen parque de maquinaria, asesoramiento y cumplimiento de los plazos establecidos en mercados cada vez más competitivos. Todo ello gracias a un equipo profesional, tanto de plantilla como de colaboradores, comprometido con el desarrollo y la innovación», explican desde la empresa.

Esta joven empresa está formada por un equipo de profesionales multidisciplinares altamente cualificados y con más de 20 años de experiencia en el sector del metal. Su labor y dedicación han provocado que, en tan sólo tres años, Promega se haya convertido en un referente en el sector.

www.promegagalicia.es

Los laboratorios de Grupo Trescal en España cuentan con una trayectoria de más 30 años. Localizados en Barcelona, Bilbao, Granada, Madrid, Sevilla, Toledo, Vitoria, Zaragoza, todos ellos forman parte del Grupo Trescal, cuya sede central se halla en Paris (Francia). El grupo es líder mundial en el área de la calibración, con más de 3.500 empleados repartidos por 135 laboratorios en 22 países y cinco continentes.

El objetivo de la compañía es facilitar soluciones personalizadas a medida. «El reconocimiento como laboratorios de calibración ENAC, junto a la confianza de nuestros clientes, la transparencia e imparcialidad en todo el proceso y las continuas mejoras en I+D+i, nos convierten en una marca de referencia en sectores como industria, aeronáutica, telecomunicaciones, salud, alimentación y organismos de control, farmacéutico, entre otros».

Trescal España cuenta actualmente con las acreditaciones ENAC en las siguientes áreas: Dimensional, Fuerza, Masa, Dureza, Momento, Temperatura, Humedad, Presión, Electricidad Baja y Alta Frecuencia, Caudal Líquido y Gaseoso, Anemometría, Viscosidad, Aceleración, Volumen, Ve-

METROLOGÍA GRUPO TRESCAL

Sus laboratorios cuentan con un amplio equipo de técnicos y expertos reconocidos en diferentes áreas de la metrología

locidad Angular y Óptica. A ellas tiene previsto incorporar, en un breve plazo de tiempo, otras como Acústica y Magnetismo. Además, cuenta con el servicio técnico oficial de diversos fabricantes, entre los que cabe destacar: Fluke, Kikusui, Millipore y Anritsu.

Combina una ambiciosa política de inversiones estratégicas con formación en calibración impartida por una organización industrial especializada. Esto les permite ofrecer soluciones adaptadas a sus procesos de medición. Todos los equipos que suministra a los



Francisco Mañas, Tomás Estrada y Lorena Pena

clientes son trazables según el SI y las normas de calidad metrologías. Los servicios de compra y alquiler se enmarcan en su oferta de gestión de equipos o bajo pedido. Cuenta con unos sólidos conocimientos de los productos y una gran oferta de

servicios de fabricantes de equipos originales (OEM) en todo el mundo que garantizan que el cliente reciba recomendaciones independientes y viables técnica y económicamente.

www.trescal.com